

**6 MAI 2013- LES JOUEURS DE HOCKEY DE PARACHEM  
APPORTENT LEUR SOUTIEN AU PROFIT D'ACTION SECOURS VIE  
D'ESPOIR**

Le lundi 6 mai 2013, à l'occasion du diner spaghetti de Montréal-Est, les joueurs de Hockey de Parachem ont profité de cette occasion pour joindre l'utile à l'agréable en faisant un don à l'organisme Action Secours Vie d'Espoir.

Avec un service de dépannage alimentaire, des paniers de Noël, des magasins Partage pour la rentrée et pendant la période des Fêtes, et l'offre de petits-déjeuners, l'organisme vient en aide aux personnes démunies des arrondissements de Mercier Est-Anjou, Pointe-aux-Trembles, Rivière-des- Prairies, ainsi que de la municipalité de Montréal-Est.

Un grand merci aux joueurs de Parachem pour leur soutien auprès de Madame Pierrette Joly et Action Secours Vie d'Espoir!

